La Universidad ORT renovó su complejo audiovisual

La Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT ha renovado su complejo audiovisual –estudio de TV, salas de control e islas de postproducción– con el último

sistema High Definition Sony, siguiendo las tendencias del mundo audiovisual. El principal objetivo es brindar a sus estudiantes de la Licenciatura en Comunicación v de Realización Audiovisual el entorno tecnológico que les permita complementar la teoría con la práctica profesional. La Universidad ORT es la primera universidad en Uruguay -y una de las primeras en la región- en incorporar esta tecnología. Esta renovación es un importante paso hacia el futuro tecnológico, hoy ya transformado en la realidad profesional de algunos de los canales y productoras de avanzada del Uruguay.

